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地域とともにある学校 樹の如く伸びよ 星の如く輝け 校長通信 ＮＯ３３
＜学校教育目標＞ 北海道日高高等学校

魅力ある学校づくりを目指して 自律する人間 共創する人間 錬磨する人間 町 田 英 謙

日勝地区生活体験発表大会 学校見学会

８月２７日（火）、北海道帯広柏葉高校において、令和 ８月２６日（月）から３０日の５日間、本校で学校見学
元年度 第６３回 生活体験発表大会日勝地区予選会がおこ 会を実施しました。今年度は、７名（道外からの４名）の
なわれました。 見学がありました。
今年度の当番校は帯広柏葉高校で、北海道教育庁十勝教 見学者には、保護者とともに入学希望者も参加し、在校

育局の高校班指導主事 鈴木亮介 様、帯広柏葉高校教育振 生の授業の様子や高校・産学の説明を熱心に聞いておりま
興会長 中山孝昭 様、日高高校教育振興会長 本間 達 様 した。次年度、産業学習の入講・本校の入学をしてくれる
３名の審査員のご臨席を賜り、帯広柏葉定時制生徒、教職 ことを心より願っております。
員、地域の方々、本校から教頭先生、岡島先生が参加して
盛大に開催されました。
この生活体験発表大会については、全国大会まで繋がる 日高管内教育創成フォーラム・日高未来塾

歴史と伝統あるもので、在校生徒が普段からの生活で体験
した内容を弁論形式で発表するものです。 ９月１日（日）、新ひだか町総合町民センターはまなす
本校は、昨年度まで２年連続で最優秀賞を獲得し全道大 ホールにおいて、「日高管内高校創成フォーラム」が開催

会まで駒を進めています。今年度は、３年生の菊池さん、 されました。管内高等学校７校の代表が学校紹介をおこな
２年生の山田君、田嶋君、１年生の宇部君が校内での選考 い、地域の方々や高校を目指す生徒達に向けて発表があり
会で代表となり参加しました。 ました。本校は坂本先生を引率に、生徒会２年生の田中君、
結果は、菊池さんが僅差で優秀賞、山田 君も優秀賞、 関口君が参加して大勢の観客に向けて学校紹介のプレゼン

田嶋 君、宇部 君が努力賞となりました。最優秀賞は帯広 を立派におこないました。（道新 9/2朝刊掲載）
柏陽高校の長崎さん（前年度：優秀賞）となりましたが、 また、同日に新ひだか町レコード館で「日高未来塾」が
全員が掛け替えのない経験となりました。 開催され、清谷先生が引率のもと、高橋君、澤田さん、水
結果は次のとおりです。 野君が参加してくれました。

最優秀賞
「高校生に年齢制限はありますか？」 全道校長会（都市立・普通科部会）

帯広柏葉高校 長崎 真智子 さん

９月４日（水）～５日（木）、校長会都市立部会が空知
優秀賞 地区を当番に三笠市で開催されました。全道加盟校の３２
「捻くれ者の三年間」 校の校長が集まり、学校課題の共有をおこないました。

日高高校 菊池 万葉 さん 学習指導要領の改訂、大学入試システムの改編等、変化の
「中学時代の自分と今の自分」 激しい時代の中、各学校が抱えている問題を提起し、共通

帯広柏葉高校 熊谷 陽久 くん 認識で情報交換をしました。特に、北海道が抱えている大
「プラシーボ効果」 きな課題として、少子化による学校規模の縮小や閉校、統

日高高校 山田 康介 くん 合等は、どの学校・地域でも大きな課題として考えられて
いました。地域に学校がなくなることは市町村としても大

努力賞 きな傷手となることは言うまでもありません。
「夜に学校に行くこと」 今後も本校も含め「学校存続のために」、様々な仕掛け

日高高校 田嶋 駿一 くん や魅力ある学校づくりに向けた取組は必須となっていきま
「今までの経験とこれからに向けて」 すので、ご協力をよろしくお願い致します。

帯広柏葉高校 田村 麗央 くん ９月６日（金）、全道校長会普通科部会がホテルライフ
「これからの自分」 ォート札幌で開催されました。全道の普通科を設置してい

帯広柏葉高校 中川 優馬 くん る高等学校の校長１８０数名が参加し、「普通科の現在の
「日高の生活と小さな努力」 諸課題」と題しまして、全国普通科高等学校長会事務局長

日高高校 宇部 純成 くん の笹 のぶえ様より、ご講演をいただきました。
詳しい内容につきましては、別紙報告書と参考資料があ

りますので、私まで申し付けください。

転入式（新しい仲間が加わりました）
学校運営改善会議

８月３０日（金）、本校及び産業学習において１年生の
細木 基正 くんの転入試験がおこなわれました。（実技試 ９月１１日（水）、学校運営改善会議が本校で開催され
験・作文試験・面接試験） ました。この会議は前年度まで中間反省会議という名称で
転入試験の結果は見事に合格でした。ＳＨＲ終了後、１ したが、今年度会議名を変更し、学校課題に関してよりス

７：３０から臨時の全校集会の中、私の方から紹介と本人 ピード感を持って対応できる意味ある意見交換できる場と
からの挨拶がありました。３１日（土）より入寮し、産業 し、事前資料の統一化と各教育活動の評価項目を明確化と
学習・高校の生活が始まりますが、生活のリズムが慣れる して議論がしやすい環境を整えました。
までは本当に大変だと思います。細木君の持ち前の行動力 現在の本校課題は、学校存続に向けた魅力ある高校づく
と判断力を活かし、１日も早く全校生徒に溶け込んで欲し りに向け、学校行事の充実、産業学習との連携・協働、生
いと強く祈念し、今後の活躍を期待しております。 徒募集における戦略化となり、今後解決に向け最善を尽く

して参ります。


